

## Legende der Gefahrenpunkte:

1.	<b>Überquerung der Talstraße – Ecke Unnaer Straße:</b> Besondere Aufmerksamkeit gilt hier den von der Unnaer Straße auf die Talstraße abbiegenden Fahrzeugen. Zusätzlich sollte auf die von der Kleinbahnstraße kommenden Autos geachtet werden.	
2.	<b>Unnaer Straße:</b> Viel Durchgangsverkehr und Autos fahren oft mit überhöhter Geschwindigkeit. Ihr Kind sollte hier die Fußgängerampel nutzen.	
3.	<b>Kleinbahnstraße:</b> Nur auf einer Seite ein Fußweg. Durch parkende Fahrzeuge ab 7.30 Uhr sehr unübersichtlich und Gefahren auf dem Gehweg durch öffnende Autotüren. Erhöhte Aufmerksamkeit ist vor allem bei der Überquerung der Kleinbahnstraße geboten!	
4.	<b>An der Windmühle:</b> Unübersichtlich durch parkende Autos und Busse. Ihr Kind sollte dieser Straße möglichst an der Fahrbahnverengung vor dem Bördenweg überqueren und dabei den Rechts- und Linksblick nicht vergessen.	
5.	<b>Überquerung der Reginenstraße:</b> Viel Durchgangsverkehr. Ihr Kind sollte hier die Fußgängerampel nutzen. Die Straße sollte aber zügig überquert werden, da diese Ampel sehr schnell wieder umschaltet.	
6.	<b>Kreuzung Reginenstraße – An der Lohschule:</b> Falls ihr Kind mit dem Fahrrad zur Schule kommt, ist hier seine besondere Aufmerksamkeit gefordert, da an dieser Stelle der Fahrtrichtungs- bzw. Gegenverkehr (trotz Stoppschild) beachtet werden muss. Kinder, die zu Fuß gehen, sollten hier vor allem auf die abbiegenden Fahrzeuge achten.	
7.	<b>Alte Salzstraße:</b> Viel Verkehr und Autos fahren oft mit überhöhter Geschwindigkeit.	
8.	<b>Bergstraße:</b> Viele parkende Autos vor dem Kindergarten.	
9.	<b>Weingarten:</b> Beim Überqueren der Straße ist erhöhte Aufmerksamkeit gefordert (vor allem im Hinblick auf abbiegende Fahrzeuge), da hier parkende Autos die Sicht erschweren.	
10.	<b>Im Zengerott:</b> Hier ist kein Radweg vorhanden und die Fahrzeuge fahren oft mit überhöhter Geschwindigkeit.	